

## 50 Jahre „Flotte Jung's“



Der Stromberger Kegelklub „Flotte Jung's“ kann in diesem Jahr ein ganz besonderes Jubiläum feiern: der Gründungstag 6. Oktober 1963 jährt sich zum 50. Mal.

Damals trafen sich 14 gerade aus der Schule gekommene Jungen während des Sommers zu allsonntäglichen Spaziergängen oder Besuchen von Fußballspielen des SC Germania. Als das schlechte Herbstwetter diesem einfachen Sonntagsvergnügen den Spaß nahm, suchten die jungen Leute eine feste Unterkunft, in der sie sich treffen, unterhalten, die ersten Berufsausbildungserfahrungen austauschen oder Verabredungen zu Festen und Feiern treffen konnten. Die Wahl fiel auf die Kegelbahn des Gasthauses Meintrup am Marktplatz. Dort trafen sie sich zunächst sonntags, doch schon bald am Samstagabend und gingen als die „Flotten Jung's“ über 30 Jahre ihrem neuen Hobby, dem Kegeln nach.

Zwar reduzierte sich die Gründerzahl durch berufs- oder familienbedingten Ortswechsel und durch Tod auf mittlerweile 9 Kegelbrüder, die aber alle seit dem Gründungsjahr dabei sind. Gekegelt wird heute seit fast 20 Jahren samstags im 4-Wochen-Rhythmus auf der Bahn des Hotels „Zum Burggrafen“. Neben dem Austausch von Neuigkeiten und privaten Erlebnissen bieten die Erinnerungen an die Highlights der alljährlich durchgeführten Kgeltouren neben den Kegelspielen reichlich Gesprächsstoff für die mittlerweile alle im Rentenalter angekommenen Freunde, die sich über

die 50 gemeinsamen Kegeljahre hinaus schon aus Kindergarten- und Schulzeiten kennen und zusammengehalten haben.

Die alljährlichen Ausflugziele reichten von Fahrten in die Weinregionen über mehrtägige Schiffs- oder Fahrradtouren bis hin zu unvergesslichen Aufenthalten in Bayern oder an der Nord- und Ostsee. Hinzu kommen die 3 bis 4 jährlichen Gemeinschaftsveranstaltungen mit den Ehepartnern, die Radtouren, Spaziergänge und Wanderungen mit abschließendem gemütlichen Beisammensein bei Imbiss und Umtrunk.

Zwar sind die „Flotten Jung's“ nicht mehr ganz so flott, wie sie es zur Zeit der Namensgebung ihres Vereins waren, aber den Spaß und die Freude am Kegeln, an gemeinsamen Unternehmungen und auch am ehrenamtlichen Engagement im Stromberger Vereins- und Gesellschaftsleben haben sie nicht verloren. Auch hier sind sie an vielen Stellen aktiv dabei. Aus Anlass des Jubiläums haben die Kegelbrüder diesmal eine mehrtägige Fahrt an die Müritz ins Auge gefasst. Planwagen- und Bootsfahrten, Radtouren, Wanderungen werden neben der Erkundung der Altstadt Waren die Zeit nicht lang werden lassen und für weitere Gesprächsthemen an den folgenden Kegelabenden sorgen. Als Wunsch für die Zukunft stehen Gesundheit und noch viele gemeinsame Unternehmungen und Erlebnisse im Vordergrund, ganz nach dem Motto der Musketiere: Einer für alle, alle für einen!